
Antrag Nr. 14-O-19-0015
SPD Fraktion

Betreff:

Sachstand Hecken- und Wegekartierung  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat mitzuteilen, inwieweit sein Beschluss vom 26.06.2012 
betreffend die Hecken- und Wegekartierung in der Nauroder Gemarkung in-zwischen umgesetzt 
wurde.

Begründung:
Der Ortsbeirat hatte am 26.06.2012 aufgrund einer Initiative des Umweltamtes der 
Landeshauptstadt Wiesbaden einen Beschluss mit einer umfangreichen Wegeplanung gefasst, 
wonach die über 60 Kilometer umfassenden öffentlichen Wege außerhalb der geschlossenen 
Siedlung Naurods in verschiedene Kategorien eingestuft wurden. Dies waren zum einen solche, 
die aus Freizeit- oder landwirtschaftlichen Gründen als erhaltungswürdig eingestuft wurden und 
somit der besonderen Pflege zu unterziehen sind oder wieder soweit herzustellen sind, dass sie 
von landwirtschaftlichen Fahrzeugen und Fußgängern gefahrlos genutzt werden können. Zum 
anderen wurden aber auch solche Wege identifiziert, die aus Sicht des Ortsbeirates aufgegeben 
können. Dabei wurde in erheblichem Umfang der Forderung des Umweltamtes auf verzichtbare 
Feldwege Folge geleistet. Im Gegenzug erwartete der Ortsbeirat von der Stadt, dass das 
verbleibende Feldwegenetz deutlich aufgebessert und kontinuierlich gepflegt wird. Nachdem nun 
mehr als zwei Jahre vergangen sind, bittet der Ortsbeirat den Magistrat um einen 
Sachstandsbericht.

Wiesbaden, 09.09.2014

Mathias Scherer
Fraktionssprecher


